

FDP stellt Fragen zu Baumaßnahmen am Luisenplatz

In einer Anfrage für die Sitzung des Ausschusses für Bauen, Wohnen und Mobilität am 17. Mai bittet die FDP-Fraktion die Verwaltung um Stellungnahme, ob spätestens mit Beendigung der Baumaßnahmen an der Friedenskirche auf allen vier Vierteln des Luisenplatzes wieder Sitzbänke aufgestellt werden.

"Die Bewohner des Kronprinzenviertels, die weder über Balkon noch über Hinterhofgärten verfügen, hätten so die Möglichkeit, in den Sommermonaten sich nach draußen zu setzen und diese Zeit zu genießen", erklärt der stellvertretende FDP-Fraktionsvorsitzende Paul Hoffmann, der die FDP auch im Bauausschuss vertritt.

Ferner geht es um die Frage, ob die Verwaltung Möglichkeiten sieht, bei der besonderen Pflasterung des Platzes angemessene Fahrradständer zu installieren.

"Bedingt durch den Einzug der Geschäftsstelle der Barmer Ersatzkasse in das LCC (Arztpraxen, Büros, Apotheke sowie Geschäftsstelle der BEK) ergibt sich ein dringender Bedarf an Fahrradstellplätzen auf dem Luisenplatz vor dem LCC", so Hoffmann.